



El Ejecutivo autonómico desplegará una bandera de la UE en el balcón de la sede del Gobierno regional del 9 al 11 de mayo

La Comunidad de Madrid celebra el Día de Europa en el 40º aniversario de la adhesión de España a la UE

- Este año, además, se conmemora el 75º cumpleaños de la Declaración de Schuman
- Los días 8 y 9 de mayo la Real Casa de Correos se iluminará de azul, el color de la bandera europea

4 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid celebra el Día de Europa, que se conmemora el próximo 9 de mayo, y que este año coincide con el 40º aniversario de la adhesión de España a la Unión Europea (UE) y el 75º cumpleaños de la Declaración de Schuman –germen de la actual UE-.

Con motivo de esta efeméride, las noches del 8 y 9 de mayo se iluminará de azul la fachada de la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, el color de la bandera europea. También se mantendrá izada la bandera que representa a los 27 estados miembros hasta el día 11.

El Ejecutivo autonómico ha organizado, además, una amplia variedad de actividades educativas, gastronómicas, musicales e institucionales que arrancan mañana con un recital en colaboración con la Embajada de Polonia, en el marco de la Presidencia del Consejo de la Unión Europea (UE) que ostenta este país el primer semestre de año.

Al día siguiente se entregarán en la Real Casa de Postas los premios a los ganadores del certamen *Carteles en Conmemoración del Día de Europa*. En él han participado 435 alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria, Especial, Secundaria Obligatoria, Bachillerato y Formación Profesional, y se han presentado más de 270 propuestas.

El 8 de mayo tendrán lugar unas jornadas formativas sobre la UE en centros educativos de Paracuellos de Jarama, con la presencia de los embajadores de Croacia, Eslovaquia, Polonia y Suecia, que resaltarán las ventajas que les ha reportado su pertenencia a la UE.

Por su parte, el día 9 se izará la bandera de la UE en la explanada del Castillo del Infante Don Luis, en Boadilla del Monte. Allí, la Orquesta y Coro de la Comunidad de Madrid interpretará el himno europeo. Y se celebrará la final del concurso *¿Qué*



sabes de Europa?, en el que estudiantes de centros educativos compiten para demostrar sus conocimientos sobre la UE.

SEMANA DE LA TAPA EUROPEA

Alcalá de Henares repetirá la II Edición de la Semana de la Tapa Europea, en la que 27 establecimientos hosteleros cocinan desde el 2 de mayo tapas representativas de los países miembros con sus productos típicos. Por último, del 7 al 9 de mayo, el autobús *Europa en Marcha* hará un recorrido por los municipios de Alcalá de Henares, Boadilla del Monte, Brunete, Hoyo de Manzanares, Loeches, Moralzarzal, Morata de Tajuña, San Lorenzo de El Escorial, Torrejón de Ardoz, Tres Cantos, Sevilla la Nueva y Villamanta para hacer entrega a sus vecinos de material informativo y lúdico.